

Breitband

## Austausch zum Ausbau

**[23.06.2009] Eine Konferenz vom Bundeswirtschaftsministerium, dem Deutschen Industrie- und Handelskammertag (DIHK) und dem Deutschen Landkreistag hat sich mit der flächendeckenden Breitband-Versorgung beschäftigt. Veranstaltungen auf regionaler Ebene sollen folgen.**

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie hatte gemeinsam mit dem Deutschen Industrie- und Handelskammertag (DIHK) und dem Deutschen Landkreistag zur Breitband-Konferenz „Schnelles Internet für alle“ eingeladen. Im Mittelpunkt standen die Umsetzung der Breitband-Strategie der Bundesregierung und die bestehenden Potenziale, die für eine flächendeckende Erschließung genutzt werden können. Die Konferenz war zugleich Auftakt für eine Reihe weiterer Veranstaltungen auf regionaler Ebene. Dabei sollen nach Angaben der drei Veranstalter mit den kommunalen Verantwortlichen und den Telekommunikationsunternehmen vor Ort die Möglichkeiten für den Breitband-Ausbau erörtert werden. Bundeswirtschaftsminister Karl-Theodor Freiherr zu Guttenberg: „Mit der Digitalen Dividende haben wir zusätzliches Potenzial geschaffen, mit dem der flächendeckende Ausbau mit leistungsfähigen Internet-Verbindungen bis Ende 2010 geschafft werden soll. Mit dem Aufbau eines Infrastrukturatlases schaffen wir die Voraussetzung für Synergien beim Netzausbau.“ Nach Angaben des Präsidenten des Deutschen Landkreistages, Landrat Hans Jörg Duppré, ist die Nutzung dieser Synergien entscheidend: „Wir werden daher die Bundesregierung bei der Errichtung eines Infrastrukturatlases und einer Baustellendatenbank unterstützen.“

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Veranstaltung, Breitband-Strategie, Karl-Theodor Freiherr zu Guttenberg, Hans Jörg Duppré